
COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 14/12/2022

La seduta è aperta alle ore 21:00 del giorno 14 dicembre 2022 presso i locali dell’Aula Studio di Sasso

Marconi

Sono presenti i consultori di frazione:

• Brecci Valerio (CSI Sasso Marconi)

• Capucci Luciano (PD)

• Da Ros Lina (PD)

• Fabbriani Francesco (DIMMI)

• Indovini Ilaria

Risultano assenti i consultori Lombardelli Faliero (LEGA), Marks Rebecca e Ferrari Claudio .

L’incontro ha avuto inizio con un breve aggiornamento in merito all’aula studio della consultrice Indovini, la
quale riferisce di aver avuto notizia dell’apertura di una pagina Instagram gestita dai ragazzi che hanno
stipulato il patto di collaborazione per la gestione del progetto.

Successivamente la presidente Da Ros ha reso partecipe la Consulta dei recenti sviluppi del progetto Primo
Levi, comunicando con gioia la crescente partecipazione della cittadinanza e chiedendo ai consultori di
proporre e raccogliere dai cittadini nuove tematiche da affrontare durante i futuri incontri. In particolare, la
presidente segnala l’evento dell’8 marzo 2023.

Il consultore Brecci ha introdotto la tematica della Ciclovia del Sole, informando i consultori della riunione
che sarebbe avvenuta il giorno successivo tra una rappresentanza dei cittadini ed i tecnici responsabili della
realizzazione dell’opera.

La seduta è poi proseguita con l’intervento del consultore Capucci, il quale ha suggerito di inoltrare

nuovamente all’Amministrazione le segnalazioni di cui ancora non si è ricevuta risposta relativamente
all’incrocio ed al marciapiede di San Lorenzo, del parcheggio in Via dell’Orologio, nonché il dissesto del
marciapiede di via VIII marzo. Il consultore ha inoltre raccolto la necessità dei cittadini di avere un confronto
diretto ed immediato con l’amministrazione, percepita “distante”. Nel merito, il consultore ha proposto
l’organizzazione di una serie di incontri tenuti dal Sindaco e dai Consiglieri ed aperti alla cittadinanza dedicati
all’approfondimento ed al confronto su tematiche specifiche. Il consultore ha inoltre redatto un documento
riassuntivo circa le sue osservazioni, da considerarsi come parte integrante del presente verbale.

Il consultore Brecci ha poi ricordato come le amministrazioni precedenti svolgessero la c.d. “verifica di metà

mandato” per fare un bilancio dell’attività svolta sino a quel momento. Il consultore Fabbriani rimarca infine
come tale eventualità debba essere promossa come scaturente dall’Amministrazione stessa e non dalla
Consulta, ai fini di un confronto “faccia a faccia” col cittadino, di cui riporta la cruciale importanza e
necessità.

La presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:00.

Letto, approvato e sottoscritto

Sasso Marconi, 14 dicembre 2022

La segretaria della Consulta di Capoluogo
Ilaria Indovini

La presidente della Consulta di Capoluogo
Lina Da Ros




